

**FUNDACIÓN DFA****La entidad se une a la Declaración de Davos 2018**

La Declaración de Davos de este año pretende difundir el concepto de *baukultur*, que abarca todas las actividades humanas que modifican el entorno construido, incluyendo todos los valores diseñados y construidos que se insertan y se relacionan con el medio natural.

En Zaragoza, en un acto que se celebró ayer miércoles 31 de octubre, se adhirieron a la declaración de Davos 2018: el Gobierno de Aragón, las diputaciones provinciales, los ayuntamientos de las capitales de provincias aragonesas, la Real Academia de Nobles y Bellas Artes de San Luis de Zaragoza, la Escuela de Ingeniería y Arquitectura de la Universidad de Zaragoza, la Escuela de Ar-



► Representantes de las instituciones en la firma de la Declaración de Davos.

quitectura y Tecnología de la Universidad San Jorge, el Colegio de Ingenieros de Caminos, Canales y Puertos (Demarcación de Aragón), el Colegio Oficial de Apare-

jadores y de Arquitectos Técnicos de Zaragoza, el Colegio de Ingenieros Industriales de Aragón y La Rioja, Ebrópolis, la Fundación DFA, la Fundación ONCE, la Federación Aragonesa de Municipios, Comarcas y Provincias, Ecodes y el Museo de Zaragoza.

El motivo de la difusión de este concepto es la urgente necesidad de un planteamiento nuevo y adaptable para dar forma a nuestro entorno construido. Esta propuesta tiene que estar arraigada en la cultura y fomentar activamente la cohesión social, de tal modo que garantice la sostenibilidad medioambiental y que contribuya a la salud y al bienestar de todas las personas. También debe suponer un reconocimiento del entorno construido de alta calidad que permite lograr una sociedad inclusiva y sostenible.